

Communiqué de presse

Toulouse, 29 septembre 2015

Trophées de la sécurité 2015
ITrust, élu meilleur système en informatique, dans la catégorie
« système de détection intelligent ».

ITrust, société toulousaine qui a développé une technologie innovante d'analyse comportementale des Système d'information, s'est vue remettre hier soir à l'espace Pierre Cardin la médaille de bronze des Trophées de la Sécurité 2015. Récompensée dans la catégorie « système de détection automatique et intelligent », et meilleure solution informatique.

Plus d'une centaine d'entreprises étaient en compétition dans cette catégorie qui récompensait les systèmes de détection automatiques et intelligents permettant d'améliorer la performance des équipes de sécurité et de leurs clients. Les critères étaient le caractère innovant, efficace et reproductible.

Avec sa solution Reveelium, ITrust a obtenu le vote enthousiaste du jury. **Cette nouvelle technologie de détection des cyberattaques et malveillances au sein des systèmes informatiques est unique en Europe, elle a été développée pour fournir une solution optimale de détection d'anomalies, basée sur des algorithmes intelligents.** Le système Reveelium a la capacité de détecter automatiquement les comportements anormaux, APT, virus inconnus au sein des SI, que ceux-ci viennent de l'extérieur ou de l'intérieur de l'entreprise.

« C'est une immense fierté de recevoir ce prix », explique Jean-Nicolas Piotrowski, fondateur et PDG d'ITrust, « Il récompense le travail de nos équipes qui développent cette solution « made in France » depuis plus de 5 ans, avec l'appui des meilleurs laboratoires de recherches. »

À propos d'ITrust

Fondée en 2007, ITrust est devenue un acteur majeur de la sécurité informatique en France, et poursuit sa croissance à l'international. D'abord cabinet de conseil et d'expertise en problématiques de cyber sécurité, la société s'est rapidement orientée vers l'édition logicielle en mode SaaS, avec un outil de supervision automatisé développé grâce à l'expérience acquise sur le terrain. L'offre d'ITrust comprend l'analyse des vulnérabilités en mode cloud, la détection des signaux faibles, la lutte contre les APT et les menaces inconnues.

Reveelium, système expert d'analyse comportementale est une technologie de rupture. Elle s'est vue récompensée, en temps que lauréat des PIA (investissements d'avenir) sur le projet Secured Virtual Cloud porté par une dizaine d'entreprises. Reveelium avait déjà été primé meilleure solution en sécurité par les DSI eux mêmes lors de l'IT innovation forum.